
• L'association
A 10 gratuite poursuit
sa futte pour obtenir

fa suppression du
peage de Dourdan

sur /'A 10. Une
reunion pubUque etait

organisee vendredi
. 20 mars a /'espace

Concorde pour·
sensibifiser fes rivera ins

de fa RN20 a ce combat.

Jean-Claude Lagron,
president de I'association, a

anime la reunion publique.

«Popul ri er ce dossier»
[1?association A10 gratuite

etend son combat en terre
essonnienne...

Creee a Saint-Arnoult-en-
Yvelines il ya six ans, I'associa-
tion, aujourd'hui forte de 600
adherents venus desYvelineset
de IJssonne, milite pour la sup-
pression du peage de Dourdan
sur I'A10. En d'autres termes,
I'objectif est d'obtenir la gra-
tuite du tron~on francilien de
I'autoroute A10 dont la conces-
sion est accordee a la societe
Cofiroute. Une reuni0n publique
etait organiseevendredi 20 mars
a I'espace Concorde a Arpajon.
Dans la salle, de nombreux elus,
parmi lesquels Gerard Funes,
vice-president du Conseil

general en charge des equipe- donnees techniques du dossier
ments publics et de la voirie, de la gratuite de I'A 10 dans sa
Claire-LiseCampion,senatricede partie francilienne n, Jean-
l'Essonne,PascalFournier,maire Claude Lagron, president de
d'Arpajon et president de la l'A10 gratuite, a ouvert la
communaute de communes de reunion par une presentation
l'Arpajonnais, Alexandre Touzet, synthetique des enjeux de la
maire de Saint-Yon, et Guy suppression du peage.
Goupil, maire d'Egly.Ladeputee ILe peage,obstacle a la
de la circonscription Genevieve requalification de la RN20?
Colot etant representee par son
attachee parlementaire. Etaient Jean-Claude Lagro.n s'est
egalement presents des repre- notamment ionguement attarde
sentants du monde associatif sur les particularites locales: « /I
local et des riverairisde la RN20. faut bien comprendre que Ie
Apres avoir eteaccueilli par peage de Dourdan et ses effets
PascalFournier qui s'est declare induits sont un obstacle impor-
tres interesse par « I'approche tant au projet: de requalifica-
globale proposee par I'associa- tion de la RN20 du Conseil
tion_q_u_in_e_selimite pas aux ~I de I,!:sonne, a-t-il sou-

ligne. En effet, la densite du
trafic poids lourds enregistre
sur la RN20 rend problematique
Ie projet de faire de la RN20 un
boulevard urbain. Or,une bonne
partie de ce trafic poids lourds
vient justement du peage
puisque,pour I'eviter,une bonne
partie despoidslourds (estimee
a 44,6 % dans Iesensnord-sud,
et 80% dans Ie senssud-nord)
se reporte sur la RN20 avant de
recuperer I'autoroute n.
« L'objectif de la reunion de ce
soir est de sensibiliser les elus
locaux et les riverains de la
RN20 a ce dossier.C'est impor- _
tant pour avancen, a conclu Ie
president de "association.

• Beatrice Gendron


